

# ACTUALITÉS DU LABO

[www.lamaisonduconte.com](http://www.lamaisonduconte.com)

---

## BILLET D'HUMEUR D'OCTOBRE 2012 PROPOSÉ PAR AMANDINE ORBAN DE XIVRY

*L'opportunité de l'accident donne la vraie métalepse...*

C'est l'histoire de 2 frères. Ils décident de jouer au boucher.  
L'aîné fait le boucher ; le cadet, le cochon. L'aîné saisit le couteau et tranche le cou de son cadet. La mère le voit, hurle, agite les bras, se jette au sol...

Alors l'aîné regarde sa mère et lui dit : *pleure pas maman, les conteurs peuvent toujours sauver la situation in extremis !* Et voilà que surgit une infirmière et sa cours de chirurgiens...

- Une infirmière ? À bien y regarder, ce serait plutôt une ministre...
- Une ministre ?! À la maison du conte ?!

Bran-le-bas de combat : surtout faire simple, comme d'habitude !  
Madame la Ministre s'est déchaussée - en chaussettes sur la moquette -, parce qu'à trop claquer des pieds on fait fuire les rêves...

On a fait simple, comme d'habitude...

Et Madame la Ministre a dit : *mais au fond, conte et politique, on fait un peut le même métier, non ?*

Peut-être.

Peut-être pas.

L'un dit-on cherche à convaincre, l'autre à intéresser...

- Mais qui est l'un, qui est l'autre ? Et le cadet, il a été sauvé dans toute cette histoire ? Et puis où vous voulez en venir ?...

Oh oh oh ! Voilà que vous montez sur vos grands chevaux,... ! Et bien c'est vrai, tandis que conteurs et ministre discutaient, le cadet, cou tranché, se vidait de son sang... Et le conte, lui, a fini retranché dans les annales des Grimm.

Morale de cette histoire : si la métalepse peut sauver de l'accident, elle ne peut pas aider tout le monde !

